

# JAITI 5

Japanese Agricultural Inservice Training Institute

JAITIとは、「財団法人日本農業研修場協力団」の英文、Japanese Agricultural Inservice Training Instituteの頭文字の略で「ジャイチ」と呼びます。1989年、農業を生活基盤とする、アジア・アフリカ諸国の人々が、「生きる根幹」の食料を安定確保することで、生活の中に基礎的な教育と公衆衛生に目を向けるゆとりを持ち、健康で、自立心豊かな地球上の「友」になることを願って、活動が展開されています。

発行 (財)日本農業研修場協力団  
住所 〒386-05 長野県小県郡武石村津455  
TEL 0268-85-3465 FAX 0268-85-3583

この一月二十九日付で、長野県知事認可の、財団法人になりました。設立に向けて、基本財産の基金積立に、ご協力下さいました皆様のご支援に衷心より厚く御礼申し上げます。財団法人にした理由をここで改めてお知らせし、ご理解戴き、今後共本末よく運営に、ご協力をお願い申し上げます。

第一に、活動の永続性を最大の目的にしています。公益法人としての財団法人は、万二何等かの理由で、事業運営が困難に直面した時は、法律により同一事業を運営している、他の財団法人に合併することになります。従って、現在実施している事業の、継続運営が可能になります。

第二に、活動の多様性を最大の目的としています。本財團自体は、どんな事情があろうとも、取り崩して事業運営に使うことが出来ない仕組になっています。しかも、この資産運用は、国債とか、貸付信託等の元本保証されることでしか、運用してはいけないことになっています。

第三に、活動の透明性を最大の目的としています。記の評議員各位の助言を受けて、運事が事業遂行し、監査申しが上ります。

第四に、活動の持続性を最大の目的としています。今後の財団法人事業を、後記の評議員各位の助言を受けて、運事が事業遂行し、監査申しが上ります。

第五に、活動の多様性を最大の目的としています。夫婦の悲惨が、五月二十日ガルマーラと呼びます。ペレスト「ネバールではサ

バサン・ラム・シェルバ

カトマンズで行われた。

後女は世界の最高峰、エ

ベレスト「ネバールではサ

バサン・ラム・シェルバ

夫婦の悲惨が、五月二十日

ガルマーラと呼びます。一

に、初のネバール人女性と

して、一九九三年四月二十

二日登頂しましたが、下山

途中の七七五〇メートル地

点で、同行した男性と共に

遭難しました。

救助するための多大の努力をしましたが、結果は二

十日後に、失踪時と同じ

標高地域で、遺体として発

見されました。

彼女の悲惨な死は、ネ

バール国民の誇りと、名誉

の象徴となり、政府は、彼

女の肖像入郵便切手を発行

する声明を出しました。

ネバールの人々は、人生

を代償にしての妻までの奮

闘を讃え、故、バサン・ラ

ム・シェルバ夫人に「サガ

ルマータの妻女」の称号を

授けはじめました。

それが、女性として十七

番目に、世界一の山の登頂

を果した、唯一のネバール

人女性への、ネバール国民

の思いです。

ネバールからの最新情報

ネバールからの最新情報</



## 今、カカニ農場では

昨年の八月下旬から、遂に三月に一時帰国したため、引き続き滞在しています。

天候は昨年と異なり雨が多く、すべての仕事が遅れています。四月には百五十ミリ、五月も一十日現在で雨の降らなかつた日は四日間のみで、すでに百七十ミリも降っており、太陽の照る日が少なく気温も低く、人工的に除湿して

運れていました。水田造成、灌漑水を利用した貯水池の作業も予定よりだいぶ遅れていますが、田植には間に合

うようがんばっています。

小麦も収穫時期となり、五月九日より天候の様子を見ながら、刈取りと脱穀を行なっていますが、低品種の混入が多く、穂子用には刈取り後、一粒づつ選別し

ます。また、若干早いですが、次に植えるサツマイモの苗が、娘の空きの待つていい成績とは云えませんが、

試作したタマネキは、苗が小さ過ぎたことと、サツ

マイモの間に植えたので、定植後インシンに発され植

付けましたので、二月に実の肥大も悪く、乾燥行なっていますが、低品種が、娘の空きの待つていい成績とは云えませんが、

現在の女峰は、三月の三品種を試作して、その結果、良品種を採りました。その後二月下旬に、娘を整備していまして、現在でも開花が続いているため、肥料も施肥しています。多く

肥料も施肥しています。多く

肥料も施肥しています。多く

肥料も施肥しています。

## 只今、七組誕生

中三月に一時帰国したため、引続き滞在しています。天候は昨年と異なり雨が多く、すべての仕事が遅れています。四月には百五十ミリ、五月も一十日現在で雨の降らなかつた日は四日間のみで、すでに百七十ミリも降っており、太陽の照る日が少なく気温も低く、人工的に除湿して

湿度も低くなっています。

天候は別にして、人と人

の接わりの原点をしつかり

見極め、次代を担う子供

の養育に、貴重な奨学金を

持ちら下さい。

前号でも奨学金制度を載

せましたが、再度要約をお

知らせ致します。

小児も受給者と受給者

の間に合意

の上、

提出下さる「親子

の間の

関係」

と申します。

申込受付→ジャイチネ

バールへ、受給者の選定依

頼→希望者の紹介→受給者

の了解→受給者のエバール

での受取口座開設→提供者

へ、受給者の口座番号の通

信、及び、本人の氏名、年

令、入学予定校名、年貢の引渡し→送金開始の順で

以後、毎年一回、受給者

の親子は、子供の成長した

年試作したエバールの高爐

高爐の品種を中心ですが、

東北地方の山間地で冷夏に

強いという三品種を試作し

てみます。出穗が八月中で

あれば最低温度が十度以下

になる前の十月月中旬ま

でには稔実できると思っ

いますが、後は気温が少

いです。

お申出をお待ちします。

JAII

農業指導員

松浦 治

農業指導員

&lt;p

